

viernes 18 de octubre de 2024

La Laguna, sede del I Seminario Profesional de la APT de Tenerife con Pilar Socorro como madrina

El evento, que se celebrará del 21 al 25 de octubre en la UNED de La Laguna, contará con profesionales y periodistas del ámbito canario y nacional para acercar a la juventud los nuevos nichos de mercado en el sector audiovisual



Seminario APT

La Laguna se convertirá en la sede del I Seminario Profesional de la Asociación de Periodistas de Tenerife (APT), que se celebrará del 21 al 25 de octubre en la sede de la UNED en el municipio. Este evento inédito y multidisciplinar, impulsado por la APT y Creaccion TV, en colaboración con la concejalía de Educación y Juventud del Ayuntamiento de La Laguna, se presenta como único en España y estará dirigido principalmente a jóvenes de entre 15 y 18 años, con el objetivo de acercarlos de manera totalmente gratuita las distintas profesiones, novedades, oferta formativa y nichos de mercado en el sector audiovisual.

Durante su presentación, el edil de Juventud y Educación, Sergio Eiroa, destacó la importancia de acoger la celebración de este seminario en La Laguna,

que ha sido siempre cuna y referente académico en Canarias, calificándolo como “una oportunidad única para que los jóvenes conozcan las posibilidades que ofrece el ámbito de la comunicación, tanto en formación como en empleo”. El edil animó a participar y nutrirse de este intercambio de conocimientos y experiencias entre profesionales y futuros talentos del sector.

El presidente de la Asociación de Periodistas de Tenerife (APT), Salvador García, expresó su entusiasmo por acercar esta formación a la juventud, “organizada con el fin de contribuir a despertar vocaciones y facilitar a quienes quieran adentrarse en este mundo de la comunicación audiovisual las nuevas salidas profesionales a las que pueden acceder. Además, de la mano de profesionales en activo que son los que mejor conocen y pueden ofrecer una visión realista y enriquecedora de la profesión”.

Por su parte, la directora del centro asociado de la UNED de Tenerife, María del Pilar Hernández, enfatizó que “un evento de este nivel, enfocado al sector audiovisual, posicionará a La Laguna como un referente tanto en el ámbito canario como a nivel nacional en este campo, reforzando nuestra relevancia académica en el mapa educativo”.

En total, 18 ponentes que abarcan un amplio espectro del sector periodístico, además de contar con la destacada asistencia de Pilar Socorro, periodista de RNE, quien será la madrina de esta primera promoción del seminario. Socorro impartirá la última charla del programa, el viernes 25 de octubre, y participará en la entrega oficial de diplomas.

Se contará también con la participación de expertos en periodismo, comunicación y sector audiovisual, tales como: Fernando de Iturrate, profesor de la Facultad de Ciencias de la Información (ULL); Manuel Herrador, doctor en Ciencias Sociales (ULL); Lucas Morales, doctor en Periodismo (ULL). Junto a Álvaro Luis Hernández, influencer y presentador de televisión; César Sar, comunicador y presentador de televisión; Enrique Hernández, comunicador y experto en radio online: Edu López, fotógrafo y youtuber, y Enrique Lite, experto en marketing digital, entre otros.

Un nutrido elenco de profesionales del sector que aportarán al público una amplia visión de las distintas profesiones emergentes en el campo de la comunicación, muchas de las cuales no se enseñan de forma reglada. Además, se presentará una oferta formativa que complementa tanto la educación universitaria, como la formación profesional.

El seminario se desarrollará en sesiones diarias de 16:00 a 20:00 horas, con ponencias de 60 minutos que incluyen 45 minutos de exposición y 15 minutos para preguntas y debate. Uno de los puntos fuertes de la agenda será la impartición de talleres y sesiones prácticas, en las que los asistentes tendrán la oportunidad de ser los protagonistas manejando los recursos tecnológicos audiovisuales habituales en el trabajo diario en la profesión.

Finalmente, por parte de la organización se señaló que, aunque este seminario se ha diseñado para jóvenes, está abierto a cualquier persona interesada en conocer más sobre el sector audiovisual, ya que la formación que se impartirá es de gran valor y difícilmente accesible de forma individual. Las inscripciones estarán abiertas hasta el mismo lunes, 21 de octubre.